



Étienne B. Denis,
Voix, violon, pieds

Simon Genest &
Voix, banjo ténor, mandoline, pieds

Manuel Lavallée
Voix, guitare, pieds

- **Reconnaitances :**
- Prix "Coup de coeur du public", Concours de musique traditionnelle au Moulin Marcoux, Pont-Rouge, Québec, 2010
 - Conseil des arts et des lettres du Québec, Bourse – Recherche et création, 2009

► **Contact :**

lesqueteux@gmail.com
418.285.4884
15 rue des Hirondelles
Cap-Santé, Québec
G0A 1L0

lesqueteux.com
myspace.com/lesqueteux

Europe
Simon Genest
simon.genest@wanadoo.fr
06 12 46 18 31

► **Récents spectacles et représentations :**

Juin 2013, 300e de Deschambault (avec les Charbonniers de l'enfer), Deschambault, Québec
 Novembre 2012, Noël d'Antan (Marché de Noël), Cap Santé, Québec
 Juillet 2012, Au Crapo, Saint-Jean-de-Matha, Québec
 Mai 2012, Centre culturel de Weedon, Weedon, Québec
 Février 2012, Les petits Rendez-vous ès Trad, Ville de Québec, Québec
 Octobre 2011, Les Rendez-vous ès TRAD, Ville de Québec, Québec
 Juin 2011, Festival Guitare en fête, L'Islet, Québec
 Février 2011, Fête des mitaines, St-Jean-sur-Richelieu, Québec
 Décembre 2010, Marché de Noël de Châlons-en-Champagne, France
 Octobre 2010, Les Rendez-vous ès TRAD, Ville de Québec, Québec
 Août 2010, Fêtes du 150e anniversaire du village de Saint-Ubalde, Québec
 Juillet à octobre 2010, Marché public de Deschambault, Québec
 Mai 2010, Série "Coup de coeur" du Centre l'Ardoise, Saint-Casimir, Québec
 Avril 2010, Le français pour l'avenir, Montréal, Québec
 Décembre 2009, Festival "Le Québec au Val-Joly", Val-Joly, France
 Décembre 2009, Café Bar L'interlude, Joliette, Québec
 Novembre 2009, Espace culturel, St-Raymond, Québec
 Novembre 2009, Noël d'Antan (Marché de Noël), Cap Santé, Québec
 Octobre 2009, Voûtes de la maison Chevalier --Lancement de disque, Ville de Québec, Québec
 Octobre 2009, Campagne Entraide, Québec – Montréal – Trois-Rivières, Québec
 Octobre 2009, Soirée: Les tambours de Portneuf, Donnacona, Québec
 Septembre 2009, Journées de la culture, Sainte-Christine, Québec
 Septembre 2009, Festival Western de St-Tite, Québec
 Juillet à Septembre 2009, Marché public de Deschambault, Québec
 Août 2009, Lancement du premier album des Quêteux, Saint-Ubalde, Québec
 Juin 2009, Fête de la Saint-Jean-Baptiste, Grondines, Québec



Un premier album pour Les Quêteux

STEEVE ALAIN

Le trio de musique traditionnelle Les Quêteux a franchi une nouvelle étape dans son cheminement. Les trois musiciens originaires de Saint-Ubalde lancent un premier album né du répertoire de la région de Portneuf.

L'album comprend neuf pièces inspirées de la musique traditionnelle portneuvoise. «Ce sont des chansons chantées par les gens de Portneuf avec des arrangements originaux des Quêteux», explique Étienne Bourré-Denis.

La chanson titre de l'album,

«Nous partîmes», provient de la pièce «Les voyageurs de la Gâtineau». Le trio composé de Étienne Bourré-Denis et des frères Manuel et Simon Lavallée a rebaptisé la chanson à partir des premiers mots de l'œuvre originale.

Étienne Bourré-Denis mentionne que les pièces des Quêteux résultent d'un amalgame des influences musicales de chacun de ses membres. «Il y a le répertoire québécois, avec des influences de Blue Grass américain et de musique irlandaise», dit-il. Le groupe Tricoté Serré participe à quelques pièces du CD.

Les musiciens et chanteurs âgés de 27, 28 et 29 ans jouent de la musique ensemble depuis une dizaine d'années. Après une période rock au départ, ils se sont tournés vers la musique traditionnelle il y a environ cinq

ans et formé leur trio il y a trois ans.

Violon, guitare, banjo, mandoline et bouzouki irlandais, entre autres, sont utilisés par les artistes. Ils procéderont au lancement officiel de leur album le 4 août dans le parc devant l'église de Saint-Ubalde. Le spectacle gratuit, prévu à 20h, sera déplacé dans la salle paroissiale s'il pleut.

Les Quêteux peuvent aussi être entendus régulièrement au Marché public de Deschambault. Ils prévoient présenter des spectacles dans Portneuf et à Québec cet automne. Un autre album serait également en préparation. «On a pris le goût», lance Étienne Bourré-Denis.

Le site internet du trio est le www.lesqueteux.com.



PHOTO COURTOISIE

Les Quêteux propose une musique de couleur plutôt traditionnelle, mais servie dans des arrangements modernes.

RENDEZ-VOUS ÈS TRAD Les Quêteux de la fête

À compter d'aujourd'hui, et jusqu'au 11 du mois, plus de 30 artistes provenant de la France, la Belgique et du Québec seront de la 20^e édition des Rendez-vous ès TRAD, dans divers lieux du quartier Petit-Champlain et place Royale.

SERGE DROUIN

Le Journal de Québec

Les amateurs auront droit à six jours de musique, de chansons, d'ateliers, de danse... De la région, notamment, le groupe Les Quêteux présentera ses couleurs les 9 et 10 du mois, à 16 h et 18 h, au parc Félix-Leclerc, à côté du Théâtre Petit Champlain.

Les Quêteux est une formation de la région de Portneuf, composée d'Étienne Bourré-Denis, Manuel Lavallée et Simon Lavallée, tous issus de familles où la musique avait une place importante.

Le trio rapaille ses chansons et ses airs de violon principalement dans Portneuf. Ils racontent leurs histoires comme les quêteux d'autrefois... Manuel Lavallée ajoute que leur musique est de couleur plutôt traditionnelle, mais servie dans des arrangements modernes. Il faut dire que les membres des Quêteux ont joué dans divers groupes rock.

Pour leur spectacle, Les Quêteux offriront les pièces de leur premier album, *Nous partîmes* et quelques nouvelles pièces. Après leur passage à Québec, Les Quêteux iront en France en décembre, histoire de participer à un Marché de Noël.

Pour plus d'infos sur les rendez-vous : www.cvpv.qc.ca/FIAT.asp et sur les Quêteux : www.lesqueteux.com.

MERcredi 2 SEPTEMBRE 2009 • Vol. 1/N°1
La VOIX de
L'OUEST
de Portneuf
www.lavoixdelouest.com



Page 2

Lancement du premier album des Quêteux



Les Quêteux : Simon Lavallée, Manuel Lavallée et Étienne Bourré-Denis ont lancé «Nous partîmes» devant plus de 350 personnes.

Nathalie Plamondon • nathalie.plamondon@impressionsborgia.com

C'est le 4 août dernier sous un chapiteau bondé que s'est déroulé le lancement du premier album des Quêteux. Originaires du rang Saint-Achille à Saint-Ubalde, c'est devant une foule en partie déjà conquise que les membres du groupe, Étienne Bourré-Denis, Manuel et Simon Lavallée ont présenté les chansons de leur nouvel album *Nous partîmes*. Tour à tour, sous des airs de violons, guitare, mandoline, banjo, bouzouki et guimbarde, Les Quêteux nous transportent dans un univers folklorique québécois aux accents du Cap-Breton et de l'Irlande. Ces airs, sur lesquels il est difficile de se retenir de taper du pied nous rappellent les bonnes vieilles soirées d'antan en famille et quelques fois, les trames sonores de films épiques. Leur dialogue, comme celui des quêteux d'autrefois, charrient rumeurs et nouvelles auxquelles nous savourons chacune des histoires. Aussi, d'ici le 10 octobre vous aurez le plaisir d'entendre les Quêteux au Marché Public de Deschambault à presque tous les samedis de 10h00 à 14h00. Pour connaître les prochains spectacles du groupe et les points de vente de leur album *Nous partîmes*, rendez-vous sur le site www.lesqueteux.com.



Simon Lavallée, Manuel Lavallée et Étienne Bourré-Denis du trio Les Quêteux.

Les Quêteux font revivre le traditionnel



Publié le 10 Décembre 2009
Sandra Lacroix
L'Hebdo du Saint-Maurice

À peine quelques mois après la sortie de leur album *Nous partîmes*, Les Quêteux s'envolent pour un spectacle en France

Près de cinq mois après le lancement de son premier album, la formation Les Quêteux, de Saint-Ubalde, poursuit sa lancée dans la musique traditionnelle.

Dans les prochaines semaines, des spectacles sont prévus à Québec, à Saint-Adelphe, Sainte-Christine-d'Auvergne, et pour une première fois, en France. Le trio, composé de Manuel Lavallée (guitare, bouzouki, bodhrán, chant), Simon Lavallée (banjo, mandoline, podorythmie, chant) et Étienne Bourré-Denis (violon, podorythmie, chant), se spécialise dans la musique et les chansons à répondre du Québec, plus particulièrement au répertoire de la région de Portneuf. «L'album *Nous partîmes* est constitué de neuf pièces originales, des adaptations un peu plus modernes du répertoire traditionnel, avec nos influences», note Étienne Bourré-Denis. En s'inspirant de cette musique traditionnelle québécoise, les membres du groupe tentent de donner un souffle nouveau aux chansons du répertoire familial qu'ils revisitent. Avec leurs arrangements musicaux originaux, ils font un clin d'œil aux racines communes qui unissent le folk américain aux airs celtiques d'Irlande. Pendant le temps des Fêtes, Les Quêteux se tiennent occupés. En effet, plusieurs dates de spectacles sont prévues dans la région et à l'extérieur. Ainsi, le 18 décembre prochain, Les Quêteux se produiront à la salle de quilles de Saint-Adelphe, plongeant les spectateurs dans l'univers de la musique traditionnelle. D'autres dates de spectacles sont également prévues, à Québec et à Sainte-Christine-d'Auvergne, dans Portneuf. De plus, la formation s'envolera pour la France du 25 décembre au 2 janvier, dans le cadre du festival du ValJoly. «C'est un festival sur le Québec dans le Nord de la France», explique Étienne Bourré-Denis, ajoutant que c'est une première pour la formation de Saint-Ubalde. Il est possible d'obtenir plus d'infos ainsi que des extraits sonores de l'album *Nous partîmes* du groupe Les Quêteux au www.lesqueteux.com.



Les Quêteux font revivre le traditionnel

Autres Articles :

- Le Jacques-Cartier - 09 Février 2010
- La voix de l'ouest de Portneuf - 25 Novembre 2009
- Info Portneuf - 23 Novembre 2009
- Info Portneuf - 16 Août 2009
- Présentation Trente sous zéro

Sujets : France

Les Quêteux

Nombre de fois lu : 1057 Coter ☆☆☆☆☆

Haut de page ▲